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2023 年 1 月 8 日（日） 

【新年こどもまつり】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋 隆行 

年始の恒例行事だった（がコロナで中止だった）新年こども

祭りが、場所を世田谷公園に移して開催されました。行きは祐

天寺から歩きました。世田谷とはまた違う住宅街の中を通り会

場に到着。従来の世田谷区役所より全般的に展示が小ぶり

になっている中、まずは一番人気のそり滑りに並びます。が、今

年は未就学児のみ、とのことで残念ながらあきらめることに。そ

の後は氷のそり、餅つき体験、ボッチャ体験などをした後に、公

園でおにぎりを食べて帰途につきます。 

帰りは時間に余裕があったこともあり、徒歩で九品仏に向け

て出発しました。途中やや挫折しかけたスカウトがいたことから

急遽学芸大学から電車となりましたが、無事に戻ることができ

ました。 

2023 年 1 月 15 日（日） 

【フィールドアスレチック】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋 隆行 

寒い中ではありますが、久々にフィールドアスレチックに行きま

した。安全面を考慮し、原則父兄同伴として平和島に向かい

ました。平和島は微妙に公共交通では不便なところではありま

すが、中延乗り換えで京急平和島駅から歩いていきました。 

アスレチックの目玉はやはり池コースです。寒いしパスするスカ

ウトが続出するのかな、と思って

いましたが、思いのほかみんな

果敢にチャレンジしていきます。

3 名ほど膝までつかってしまった

スカウトもいましたが、原則保

護者の方々もいましたので大き

な問題はなく終わりました。 

コロナの影響もあり外遊びの機会が全般的に減っていたとも思いますが、カラダ

のいろんな場所を使いながらボーイスカウトと同じく個別に挑戦していくフィールドア

スレチックの良さを改めて感じました。 



2023 年 1 月 8 日（日） 

【新年こどもまつり】 

カブ隊 副長 

清水 恵子 

2019 年度を最後にずっと開催されていなかった新

年こどもまつり、現在のカブスカウト全員にとって初めて

のプログラムです。長年行われてきた区役所前広場が

工事のため、世田谷公園に会場が移りました。 

午前中は組ごとに工作、スタンプラリーなどのブース

をまわって楽しみました。青少年委員でもある当隊の

青木副長がとあるブースで活動しているので、見つけ

てサインをもらったらポイント、というお楽しみミッションも

加えました。 

その後、世田谷地区の齋田副コミから昨年６月の

カブラリーの優勝旗授与がありました。ラリー当日は結

果がわからなかったのですが、１・３組チームが優勝し

たのでした＼(^o^)／私の知る限り、当隊初のカブラ

リー優勝です。おめでとう♪ 

昼食後はくまスカウト、ボーイ隊の顔合わせと月の

輪章の授与。緊張ぎみの自己紹介でしたが、お兄さ

ん達の歓迎ムードに笑顔でグータッチしていました。 

九品仏までは組ごとに地図を見て歩いて帰ります。

まず野沢稲荷神社におまいりして、恒例の運だめしく

じ。途中４か所の公園、４か所の坂道を探してクイズ

に答えます。到着が遅れると減点があります。結果、

全組全問正解、遅刻なし。 

青木副長のサインをもら

い、運だめしで吉(２点)をひ

いた３組の優勝でした。どの

組も地図を読んで迷子にな

らずそれなりの距離を歩けたことに、成長を感じました。 



2 組 うさぎ 

 

お箸を作ったり、釣り

をしたり、僕が編める飾

りをもらった。そしてミッシ

ョンをし、おみくじとかして

点数をもらって結果、2

位でした。 

3 組 うさぎ 

 

楽しかったことは、おもちゃとあめ玉をもらえたことです。

あとむずかしいなと思ったことは、４つの公園と坂の名

前をさがすことでした。でも、できてうれしかったです。次

の活動もがんばりたいと思います。 

4 組 うさぎ 

 

僕が 1 番楽しかった事は、神様に紙にスタンプを押

してもらって、それを集めて出してプレゼントをもらったこ

とです。 

神様のイベントの次は、公園探しが始まりました。

公園探しは、いろんな公園を探ってその公園の名前を

書いたり、坂の看板に書いてあることを書いたりするの

がとても楽しかったです。 

最後におみくじをもう一回ひいて、何点をひけるかや

ってみたら最大の点の 3 点が、1 組から 4 組とも取れ

なくて面白かったです。 



2023 年 1 月 22 日（日） 

【W タワーハイク】 

カブ隊 副長 

秋山 真一 

東京タワーから東京スカイツリーまで約 14Km のハ

イクです。 

東京タワー、愛宕神社の出世の石段、日比谷公

園の石貨、皇居の石垣、東京駅の赤レンガ駅舎、日

本橋の日本国道路元標、バンダイ本社前の孫悟空

やドラえもんの像、雷門、アサヒビールの金色のオブジェ、

鳴戸部屋、東京スカイツリーと都内のスポットを巡りま

した。一番彼らが盛り上がっていたのはバンダイ本社前

の像でした。まだまだキャラクター、大好きですね。 

風を防ぐ建物もない隅田川沿いをそれなりの距離

歩くコースだったため、天気が心配だったのですが、無

事に晴れました。翌日から大寒波だったので 1 日ずれ

ていたらとゾッとします。カブ隊の活動は運に恵まれてい

ますね。 

3 組 DL 

猪原 潤 

朝起きた時には寒いと思っていましたが、天気も良く

ウォーキング日和でした。 

大使館巡り以来の芝公園スタート。羽田空港以

来の長距離ハイクでしたが、多摩川沿いよりもランドマ

ークがたくさんあり、そういった場所や信号などでの小休

止も多々あった為、ひたすら歩くという感じが少なく、

楽に感じました。後半、スカイツリーが見えてからの隅

田川沿いを歩く際は特に気持ちが良かったです。 

子供達も歩き慣れてきたのか、お昼休みには鬼ごっ

こをして走り回る姿もあり、余裕を感じることができまし

た。 

帰りは電車一本で二子玉川まで帰れましたが、ほ

ぼ全員寝ていたので、解散の時は元気が戻っていたよ

うに見えました。 



1 組 うさぎ 

 

今日、東京タワーからスカイツリーまで結構遠いこと

がわかりました。でも休み時間に遊んだり、話をしなが

ら歩いたので楽しかったです。でも家に帰ったら足がバ

キバキで痛かったです。 

2 組 うさぎ 

 

ぼくは W タワーの活動をして、たくさん歩いてつかれ

ました。すみだ川のそばを歩いて、屋形船という食事が

できる船があることを初めて知りました。いつか乗ってみ

たいと思いました。  



2023 年 1 月 8 日（日） 

【新年こどもまつり奉仕】 

オットセイ班 

 

今年の新年こどもまつりは、遊ぶ側ではなく、警備を

する側でした。とても大規模で、臨時で駐輪場を作る

ほどでした。僕は、その臨時の場所へ誘導させる担当

でした。帰り道は、2 級章の項目をクリアするため、事

前に計画した道で九品仏まで歩きました。次回から月

の輪との活動なので、優しく接したいです。 

オットセイ班 

 

ママチャリが重くて辛かった。停める場所がなくて、怒

っている大人がいたが、先輩たちのフォローのおかげで、

もめごともなく、誘導できた。自分のママがイライラして

いるのも、なんとなくわかった。 

トナカイ班 

 

今日の活動で特に印象に残った事はＹ君が考えて

くれた九品仏から、世田谷公園までのハイクルートで

す。世田谷公園に向かうときは、あまり横断歩道の標

識や電柱の看板などをよく見ずに道を間違えてしまい

ましたが、帰りは向かうときに間違えてしまったポイント

をよく見て帰ってきたので、１番早く九品仏に帰ること

が出来ました。これからもハイクに行ったりする時は、横

断歩道の標識などをよく見て、道を間違えずに行きた

いです。 

  



2023 年 1 月 15 日（日） 

【月の輪集会①】 

オットセイ班 

 

今回の活動は月の輪集会で、月の輪のスカウトに

対して基礎技能を教える人と、初級スカウトに対して

2 級に昇進するための技能を教える人に分かれて活

動しました。僕は初級スカウトにロープ結びを教えた後、

神田さんの手伝いでキムスの実施方法などを説明し

ていました。 

キムスやロープ結びを終えたスカウトの進級手帳に

初めてサインした時は、自分が班長で導いていく存在

だと再実感しました。月の輪のスカウトと話す時間はあ

まりなかったですが、これからよく話し、班長として先導

できるよう頑張ります。 

カモメ班 

 

今日は、目黒の団の人が来て教えてくれたりして、

とても楽しかったです。ロープの科目が 6 番までしかで

きず、特に腰掛結びが難しかったです。 

トナカイ班 

 

今回はシルバーウルフを目指して二級章を取ること

にはげみました。午前中だけの活動で、かつ室内でし

たが、テキパキと行動することができたので、二級章

（サインするだけ）を取るところまでいけたので良かっ

たです。 

  



 

◼ 団会議：1 月 28 日（土）20:00 @尾山台地区会館第 1 会議室 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

⚫ BS 隊 3 月 25 日～27 日：スキー訓練 

✓ リーダー不足のため、引き続き協力要請。 

⚫ 青木 VS 

✓ 隼スカウト章地区面接認証 

✓ 2 月 19 日 BP 祭の前に隼章伝達式を実施。9 時集合に変更。 

⚫ 育成会 

✓ 年末クリスマス会に例年同様クッキーをプレゼント。 

⚫ 令和 5 年度、継続登録確認。 

✓ 変更・追加は 2 月 5 日まで。 

⚫ 団からの各隊補助金について 

✓ コロナ前の水準に戻し提示。 

✓ CS・BS 隊は人数構成が逆転のため人数按分に変更して決定。 

⚫ 各隊来年度活動予定と予算（案） 

✓ 次回団会議までに提出。 

⚫ 4 月 2 日 上進式・入隊式 

✓ 会場は上野毛地区会館。会場抽選予約申し込みに各隊協力。 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 1 月 28 日：団委員会、団会議出席 

 

◼ 団会議：2 月 25 日（土）20:00- @尾山台地区会館 
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